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CORE determinó voto político en 
apoyo a trabajadores de Quiborax 
Advierten que desempleo afectaría a 20 mil personas . 

Redacción 
La Estrella 

nel marco de la XVII! 
E Sesión Ordinaria, el 

Consejo Regional de 
Arica y Parinacota, deter- 
minó mayoritariamente 
un voto político en apoyo a 
los 2.000 trabajadores de 
Quiborax, quienes sufri- 
rán los efectos de la reso- 
lución del Tribunal Am- 
biental de Antofagasta que 
acogió parcialmente la so- 
licitud del Consejo de De- 
fensa del Estado (CDE) y 
dictó una medida cautelar 
de paralización de las fae- 
nas de la minera dentro de 
los límites del sitio Ramsar 
Salar de Surire hasta el 31 
de diciembre de este año. 

A instancias del Consejero 
Regional, Enrique Pérez, el 
presidente del Cuerpo Co- 
legiado, el Gobernador Re- 
gional Jorge Díaz, propuso 
ante los integrantes del 

pleno dicho voto de respal- 
do. 

“Hemos asumido un 
voto político de acompa- 
ñarlas demandas y apoyar 
alos trabajadores de Qui- 
borax, ya que el efecto no 
estan solo a ellos, sino que 

DIRIGENTES DEL SINDICATO DE TRABAJADORES DE QUIBORAX SE REUNIERON CON EL CONSEJO REGIONAL. 

a las empresas asociadas 

que corren el riesgo de sus 
actividades económicas. 
Entendemos que hay que 
preservar el medio am- 

biente, pero, además, en- 
tendemos que las activida- 
des económicas pueden 
convivir en un espacio re- 
gional”, expresó el Gober- 
nador Díaz. 

trabajadores están ex- 
puestos a perder su 
fuente de empleo, de 
no mediar una solu- 
ción. 

Respecto al apoyo mayori- 

tario del pleno, los conseje- 
ros regionales, Ximena 
Valcarce y David Zapata, 
expresaron su solidaridad, 
y ala vez preocupación por 
un drástico desempleo. 

“Mi solidaridad com- 
pleta con ellos (...), yo creo 

  

que no es una cosa de que 

no tan solo nos preocupe- 
mos del medio ambiente, 
sino que se pueden conci- 
liar las dos cosas, vale decir 

trabajar y explotar la mi- 
na, con todos los resguar- 
dos (..), no se ha dimensio- 
nado el impacto de la de- 
terminación, ya que se es- 
tima que este efecto alcan- 

zará a 20 mil personas, lo 
quevaa incrementar drás- 
ticamente el desempleo en 
la región”, advirtió la con- 

sejera. 

“Les vamos a seguir 
apoyando desde nuestro 

ámbito como consejeros 
regionales, y que ojalá el 
tema sea resuelto a la bre- 
vedad, ya que son muchas 
las familias que se verán 
afectadas”, agregó el con- 
sejero Zapata. 

Tras la citada sesión ordi- 
naria, dirigentes gremiales 
se reunieron con la autori- 
dad regional, a quién infor- 
maron de la aflictiva situa- 
ción por la que están atra- 
vesando 2000 trabajadores 
y de qué manera se exten- 
derá a otras empresas co- 
nexas, en que ya 120 trans- 
portistas dejaron de traba- 
jar. 

“Hubo un compromiso 
de parte del Gobernador, 

en orden a poder bajar el 

material acopiado y que es- 
tá en el salar, para que la 
cesantía no sea tanto y la 
empresa no desvincule a 
esta gente. “, expresó Mar- 
tin Venegas, Tesorero del 
Sindicato N* 2 Quiborax. 

  

  'CORES ACORDARON RESPADAR A TRABAJADORES. 

Pdta. de la CUT local:““No se puede 
cortar el hilo por lo más delgado” 

Para la Presidenta de la 

Central Unitaria de Traba- 
jadores Regional Arica y 
Parinacota, Lory Escudero, 
el tema no ha sido sopesa- 
do anivel gubernamental, 
ya que va más allá de un 
lamentable conflicto que 
ha puesto en jaque a miles 
de familias ariqueñas y pa- 
rinacotenses. 

“Las autoridades loca- 

les no han sido capaces de 
transmitir a nivel central 

lo que acá está pasando. 

Nosotros hemos estado 
desde el día 1 con ellos, 
agotando todas las instan- 
cias necesarias para que 
ver una forma de revertir 
esto, ya que si bien, esti- 
'mamos que la empresa tie- 
ne que mejorar sus proce- 
dimientos, pero no se pue- 
de cortar el hilo por lo más 
delgado, que no tan solo 
afecta a los trabajadores si- 
no que a Arica, ya que 

mueven el 15 % de la eco- 
nomía regional”, expresó 
la máxima dirigente de la 
multigremial. 

En torno a la determina- 
ción del tribunal antofa- 
gastino, el diputado por el 
primer distrito, Vlado Mi- 
rosevic Verdugo, se mani- 
festó esperanzado en tor- 
no a una fórmula “entre 
la empresa, el Consejo de 

Defensa del Estado y el Tri- 

bunal Ambiental, para ga- 
rantizar y permitir quees- 
tos empleos no se pierdan 
en Arica y se hagan con 
respeto al medio ambien- 

te”, no dejando de lado su 
preocupación por las con- 
secuencias que la medida 
podría traer enel planoin- 
ternacional en especial 
los mercados que se sur- 
ten con el bórax.
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